

BALANCE FIN DE SEMANA FABIÁN TINOCO DIRECTOR OPERATIVO

Un cordial saludo a todos los ibaguereños y en especial a nuestros usuarios del IBAL. A continuación, daremos un informe durante el fin de semana a informarle a la ciudadanía que nuestras cuadrillas, el equipo Vactor y video robot de IBAL Contigo estuvieron al servicio de los ibaguereños respondiendo a las emergencias y garantizando el suministro de agua potable. El viernes 3 de enero se brindó apoyo del equipo VACTOR en el barrio nacional atendiendo las inundaciones presentadas.

También se efectuaron las reparaciones en la red matriz del sector de Pedregal por parte de las cuadrillas de IBAL Contigo. El sábado 4 de enero se efectuaron las reparaciones de daños en la red matriz de 3, de 4 y de 6 pulgadas en los barrios de Entrerios, Primavera y San Pablo. El domingo 5 de enero se efectuó la atención de emergencia en Entrerios por una fuga en el sistema de acueducto.

Asimismo, en lo que refiere al acueducto y bocatomas, exceptuando los cortes por daños de red matriz y el servicio se prestó con total normalidad, las plantas se trataron los caudales asegurando la entrega de líquido vital incluso con lluvias presentadas el fin de semana. Lo que fueron las bocatomas Combeima, Cay, Cocora y Chembe operaron con total normalidad, el cual garantizaron poder llenar los tanques para la distribución de este líquido vital a los diferentes distritos. En cuanto a la atención del VACTOR y el video robot, estuvieron presentes en la Calle 19 con Kr 2, dado un colapso de la alcantarilla.

En la Calle 37 con Kr 4d, se efectuó una inspección y lavado de este punto de la alcantarilla presentada en ese sector. Asimismo, en la Calle 20c con Kr 11, en la Ceibita, en el Vergel, en Kr 4 sur con Cll 102a, Valparaíso, se hizo una inspección y también se efectuó un lavado con el video robot. Se hicieron algunas intervenciones en el barrio de la Ceibita y se brindaron apoyo en las inundaciones en las manzanas 11, 2, 5, 8 y 4. Recuerden que IBAL contigo, trabaja para ti y por el agua de los ibaguereños.